
１　貴方の職種について，お答えください。１　貴方の職種について，お答えください。１　貴方の職種について，お答えください。１　貴方の職種について，お答えください。① 医師　　　　　　　　 14② 歯科医師　　　　　 2③ 薬剤師　　　　　　 0④ 保健師　　　　　　 17⑤ 助産師　　　　　　 0⑥ 看護師　　　　　 　 2⑦ 医療関係従事者 1⑧ 産業保健関係者 0⑨ 行政事務職　　　 3⑩ その他　　　　 　　 1無回答　　　　　　　 0２　本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可）２　本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可）２　本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可）２　本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可）①  案内チラシ 31②  ホームページ 1③  知人，友人 0④　関係機関等に配架されている案内チラシ 7⑤その他 1無回答 0
３　本日の研修会はいかがでしたか？３　本日の研修会はいかがでしたか？３　本日の研修会はいかがでしたか？３　本日の研修会はいかがでしたか？１）情報提供　「 広島県におけるがん予防の推進 ～広島県の受動喫煙防止対策～ 」１）情報提供　「 広島県におけるがん予防の推進 ～広島県の受動喫煙防止対策～ 」１）情報提供　「 広島県におけるがん予防の推進 ～広島県の受動喫煙防止対策～ 」１）情報提供　「 広島県におけるがん予防の推進 ～広島県の受動喫煙防止対策～ 」①　参考になった　　　　　　 29②　少し参考になった 9③　あまり参考にならなかった 0無回答 2
　　　【参考になったこと等】

　　　　肺がん研修会アンケート結果　　　　　　　肺がん研修会アンケート結果　　　　　　　肺がん研修会アンケート結果　　　　　　　肺がん研修会アンケート結果　　　 11月4日回答者数　40
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①医師②歯科医師③薬剤師④保健師⑤助産師⑥看護師⑦医療関係従事者⑧産業保健関係者⑨行政事務職⑩その他無回答
≪≪≪≪職種職種職種職種≫≫≫≫ 人数(ｎ＝40)

77.5%
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0.0% 17.5%

2.5% 0.0%

2 本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか本日の研修会をどのようにしてお知りになりましたか① 案内チラシ② ホームページ③ 知人，友人④ 関係機関等に配架されている案内チラシ⑤その他無回答
(複数回答)

72.5%

22.5%

0.0%

5.0%

① 参考になった② 少し参考になった③ あまり参考にならなかった無回答
1）情報提供）情報提供）情報提供）情報提供「広島県におけるがん予防の推進～広島県の受動喫煙防止対策～」「広島県におけるがん予防の推進～広島県の受動喫煙防止対策～」「広島県におけるがん予防の推進～広島県の受動喫煙防止対策～」「広島県におけるがん予防の推進～広島県の受動喫煙防止対策～」

○公共機関は施設内禁煙で頑張ってほしいです。○がん対策課の方の働きがよくわかった。また，イエローグリーンリボンも知らなかったです。○条例の内容と施行年月日がわかった。 ・条例について，県の現状と今までの対策について。・条例の内容，努力が理解できた。 ・2016年4月より受動喫煙防止対策，がん対策推進条例。○対象区分などの具体的な内容○リボン運動に県も賛同していただいてよかったです。○時間分煙は意味がないのではずすべきと思います。



２）講演  「 最新の肺がん治療の現状と早期発見 」２）講演  「 最新の肺がん治療の現状と早期発見 」２）講演  「 最新の肺がん治療の現状と早期発見 」２）講演  「 最新の肺がん治療の現状と早期発見 」①　参考になった 34②　少し参考になった 6③　あまり参考にならなかった 0無回答 0　　【参考になったこと等】

４　広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を御覧になったことはありますか？４　広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を御覧になったことはありますか？４　広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を御覧になったことはありますか？４　広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を御覧になったことはありますか？①  はい 17②　いいえ 23無回答 0
５　今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容について，お答えください。５　今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容について，お答えください。５　今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容について，お答えください。５　今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容について，お答えください。（複数回答可）（複数回答可）（複数回答可）（複数回答可）①  糖尿病 13②　歯周疾患 8③　たばこ（ＣＯＰＤ） 16④　胃がん 12⑤　大腸がん 19⑥　肝がん 15⑦　腎臓病 20⑧　その他 1無回答 1６　本日の研修会について，御意見，御感想をお聞かせください。６　本日の研修会について，御意見，御感想をお聞かせください。６　本日の研修会について，御意見，御感想をお聞かせください。６　本日の研修会について，御意見，御感想をお聞かせください。
　　　　　　　　　　　　福山・府中地域保健対策協議会　健康増進計画委員会・健康ひろしま２１圏域計画推進実務者会議

85.0%

15.0%

0.0%

0.0%

① 参考になった② 少し参考になった③ あまり参考にならなかった無回答
2）））） 講演講演講演講演 「最新の肺がん治療の現状と早期発見」「最新の肺がん治療の現状と早期発見」「最新の肺がん治療の現状と早期発見」「最新の肺がん治療の現状と早期発見」

無回答 0.0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

4 広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を広島がんネット（広島県のがん情報サポートサイト）を御覧になったことはありますか？御覧になったことはありますか？御覧になったことはありますか？御覧になったことはありますか？①はい 42.5％ ②いいえ 57.5％
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40.0%
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47.5%

37.5%

50.0%
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① 糖尿病② 歯周疾患③ たばこ（ＣＯＰＤ）④ 胃がん⑤ 大腸がん⑥ 肝がん⑦ 腎臓病⑧ その他無回答
5 今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容今後，健康ひろしま圏域計画推進に関する研修会で希望する内容

(複数回答)

○肺がん患者数が右肩上がりになっていることに驚きました。いつか日本国内で国産たばこ絶滅？， 外国産たばこ輸入禁止になればいいですね。医療費削減にもなるし。○肺がんの治療の進行が素晴らしいという印象。○有効薬剤ができているものの，依然として，予後は厳しいということがわかりました。肺がんにならない 生活が大事だということがわかりました。○診断，治療の進歩に驚きました。・特に治療について・治療の進歩に驚きました。・最新の治療が勉強になった。 ・現在の治療内容がとても進んでいるのが理解できた。・薬がとても進歩していることに驚いた。 ・治療薬など理解するのに難しかったが，最近の治療について知ることができてよかった。○分子標的薬進歩・新薬について ・遺伝子異常と抗がん剤について ・遺伝子の変異について，また，治療法(抗がん剤について) ○基本的なことがよくわかった。○高齢者の治療について，新薬について，検診の意義○肺がんの診断，最新の治療については日本は精度が高い。早期発見の重要性について。○改めて，肺がん検診の受診勧奨を勧めていきたい。 ・検診の大切さを改めて感じました。 ・治療の進歩からみた検診の有効性のお話とても参考になりました。

○現状（がんの死亡者数とか検査，治療）を知ることができるのは，非常に有意義だと思います。これからも期待しています。○大変参考になった。○勉強になりました。○少し内容が高度でついていけないところもありました。


